

Statistics Data Slam 17 – Finale an der JKU

Heuer veranstaltete das IFAS zum zweiten Mal den Statistics Data Slam (SDS), einen Wettbewerb unter Schüler/inne/n zur Datenauswertung. Diesmal sollten die Jahresbestleistungen der weltbesten Zehnkämpfer 1985-2006 analysiert werden. Am 5. Juli fand an der JKU das Finale statt, wo die sechs besten Einreichungen von den Schüler/inne/n präsentiert wurden.

Das Engagement, der Spaß und die Begeisterung der Schüler/innen war unglaublich. Eine Gruppe hat ihre Auswertung in eine Geschichte verpackt und ein Video darüber gedreht. Eine andere Gruppe wiederum demonstrierte mit Athleten-Statisten die Ergebnisse eines Ländervergleichs zwischen den USA und Österreich im Zehnkampf. Insgesamt waren alle Präsentationen recht professionell - die statistischen Inhalte entsprachen dem Ausbildungsstand der jeweiligen Schulstufe.

Insgesamt waren über 60 Schüler/innen zu Gast beim Finale, die Sieger wurden per Handy-Voting ermittelt, wobei alle Zuseher mitstimmen durften. Mit Spannung wurde dann auch die Verlosung des iPads unter den abstimmenden Schüler/inne/n erwartet. Zufällig gewann der beim Finale etwas unglücklich Viertplatzierte, für die ersten drei Plätze gab es ein Preisgeld von 300, 200 bzw. 100 €. Zum Abschluss gab es noch ein Kuchenbuffet und Getränke - das Feedback der Schüler/innen und Lehrkräfte war sehr positiv und alle freuen sich schon auf den nächsten Statistics Data Slam.



Das Siegerteam der 4d des BRG Rohrbach.



Johannes Reindl vom BRG Kirchdorf wurde Zweiter.



Das ORG Vöcklabruck belegte Platz drei.



Xaver Kitzmüller vom BRG Rohrbach gewann das iPad.